

IDN/ANTARA

## INVESTASI PEMBANGUNAN IKN

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan berpidato saat kunjungan kerja di Banyuwangi, Jawa Timur, Sabtu (19/3). Menko Marves mengatakan investasi pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) tidak ada yang mundur dan sudah ada lima negara yang siap mendanai di antaranya Tiongkok, Abu Dhabi dan Arab Saudi.



# PLN Resmikan 4 Proyek Strategis Nasional di Sektor Kelistrikan

Pembangunan pembangkit dan jaringan transmisi tersebut diharapkan mampu memenuhi kebutuhan listrik untuk rumah tangga, perkantoran dan khususnya industri pariwisata di Pulau Lombok.

JAKARTA (IM) - PT PLN (Persero) meresmikan empat Proyek Strategis Nasional (PSN) yang memperkuat sistem kelistrikan Pulau Lombok. Empat proyek transmisi jaringan ini nantinya mengalirkan listrik ke wilayah Mataran dari PLTMGU Lombok Peaker. PLN mengucurkan dana sebesar Rp500 miliar untuk keempat infrastruktur kelistrikan tersebut.

Direktur Utama PLN, Darmawan Prasodjo menjelaskan, PLN sangat mendukung upaya pemerintah untuk menjadikan Mandalika sebagai primadona pariwisata dengan meningkatkan keandalan sistem kelistrikan di Pulau Lombok.

Pembangunan pembangkit dan jaringan transmisi tersebut diharapkan mampu memenuhi kebutuhan listrik untuk rumah tangga, perkantoran dan khususnya industri pariwisata di Pulau Lombok.

"Lima sampai tujuh tahun yang lalu, masyarakat mungkin belum puas dengan kondisi kelistrikan di Lombok. Sekarang dengan telah beroperasinya sistem Ring Lombok, masyarakat dapat menikmati listrik dengan kualitas yang lebih baik dan semakin mendukung iklim investasi pariwisata dan perindustrian di Lombok," kata Darmawan melalui keterangan tertulis,

Minggu (20/3).

Dijelaskan Darmawan, pembangunan infrastruktur ketenagalistrikan yang dilaksanakan oleh PLN mampu mencerminkan perkembangan teknologi digital. Selain itu, menurutnya perlu juga melakukan efisiensi operasional dalam penyediaan tenaga listrik guna mewujudkan tercapainya PLN sebagai perusahaan kelistrikan nomor 1 di Asia Tenggara.

"Seperti yang kita ketahui, Lombok memiliki potensi pariwisata yang besar dengan kawasan destinasi super prioritas Mandalika. Apabila dapat dimanfaatkan dengan baik dan didukung dengan sarana dan prasarana yang memadai, maka sektor pariwisata Lombok dapat menjadi penggerak roda perekonomian masyarakat," kata Darmawan.

PLN juga memetakan titik perkembangan dan potensi pelanggan, memproyeksi serta memprediksi arah perkembangan zaman. Ia menilai ke depan teknologi kendaraan listrik akan menjadi kenyataan dan PLN disebut harus sudah siap.

Darmawan mengatakan sebagai perusahaan menyediakan energi listrik, PLN juga harus menyediakan energi listrik yang ramah lingkungan dengan tetap mengukung semangat dekarbonisasi lewat energi bersih, energi baru

terbarukan.

"Tantangan yang kita hadapi sekarang lebih kompleks. PLN tidak hanya dituntut menyediakan layanan kelistrikan yang andal, tetapi kita juga dituntut bisa merespon kebutuhan pelanggan dengan cepat. Dengan diresmikan infrastruktur ketenagalistrikan

ini, layanan kelistrikan di sistem Lombok akan semakin andal dan kepuasan pelanggan akan bisa meningkat," tandasnya. •hen

## Premier Luncurkan Hunian Modern Premium di Premier Estate 3



Benoit Giroux, GM PT Premier Kualitas Indonesia (kanan) bersama Cok Putra Tri Utama, Deputy Project Director PT Premier Kualitas Indonesia (kiri) memperlihatkan produk property.

JAKARTA (IM) - Pengembangan properti, PT Premier Kualitas Indonesia, meluncurkan beberapa tipe hunian terbaru di pengembangan kawasan baru 1,1 Ha, perumahan Premier Estate 3, di Jalan Raya Kranggan, Cibubur, Jatisampurna, Kota Bekasi.

Tipe Gavril melengkapi lima tipe hunian yang lebih dulu dikembangkan di Premier Estate 3, di antaranya

Tipe Besançon Special, Tipe Bacilio, Tipe Elana, Tipe Filia dan Tipe Hara mulai 23 Februari 2022. "Tipe Gavril yang mengusung konsep modern tropis ini menawarkan kenyamanan maksimal bagi penghuninya karena memiliki dimensi lebih besar dan lega," kata General Manager PT Premier Kualitas Indonesia Benoit Giroux, dalam siaran pers, Minggu (20/3).

Rumah Gavril merangkum 4+1 kamar tidur dan 3+1 kamar mandi dengan luas lahan 104 meter persegi serta bangunan seluas 124 meter persegi. Total semua unit-unitnya dipasarkan dengan harga mulai dari Rp2,4 M-an.

Dalam memasarkan hunian Tipe Gavril, PT Premier Kualitas Indonesia bekerjasama dengan produsen furniture dan interior asal Swedia, IKEA untuk memberikan inspirasi dan aspirasi furniture serta interior yang membuat hunian makin nyaman karena dapat disesuaikan dengan kebutuhannya.

"Para penghuni Gavril akan mendapatkan kesempatan berkonsultasi mengenai rancangan furniture interior dengan sentuhan interior yang kreatif dan elegan untuk unit rumah yang ditawarkan," ujar Cok Putra Tri Utama, Deputy Project Director PT Premier Kualitas Indonesia. •kris

## Pupuk Indonesia dan PTPN Garap Program Makmur Petani Tebu

JAKARTA (IM) - PT Pupuk Indonesia (Persero) melalui anak usahanya PT Petrokimia Gresik (PKG) dan PT Pupuk Kujang Cikampek (PKC), bersinergi bersama Perkebunan Nusantara (PTPN) Group untuk menerapkan Program Makmur bagi petani tebu.

Direktur Pemasaran Pupuk Indonesia, Gusrizal mengatakan, sinergisitas ini merupakan bentuk dukungan perusahaan BUMN terhadap program ketahanan pangan pemerintah. Kerja sama dua pihak tercantum dalam nota kesepahaman (MoU) yang ditandatangani oleh PKG dan PKC dengan PTPN VII, PTPN IX, PTPN X, PTPN XII dan PTPN XIV.

Setiap perusahaan sepakat untuk memberikan pendampingan dalam budidaya tanaman kepada petani tebu melalui skema kemitraan Program Makmur.

"Program Makmur ini bertujuan untuk menciptakan suatu ekosistem yang berkelanjutan dan terintegrasi, dengan melibatkan berbagai stakeholder di bidang usaha pertanian," ujar Gusrizal dalam acara penandatanganan MoU antara Pupuk Indonesia Grup dan PTPN Group, seperti tertulis dalam keterangannya, Minggu (20/3).

Gusrizal menyebutkan, Menteri BUMN Erick Thohir juga turut mendukung dengan membentuk Project Management Office (PMO) Makmur, dengan komoditas utama padi, jagung, tebu, dan kopi. Untuk itu, Pupuk Indonesia meminta kepada seluruh anak perusahaan dan perusahaan afiliasinya untuk ikut membantu perluasan program Makmur.

Adapun target Program Makmur pada tahun 2022 mencapai seluas 250 ribu hektar. Hingga Februari 2022, program ini telah terlaksana pada lahan pertanian seluas 60 ribu hektar dan melibatkan 23 ribu lebih petani. Mereka menanam berbagai komoditas seperti padi, jagung, sawit, tebu, hortikultura, dan sebagainya.

Mengingat Program Makmur menggunakan pupuk komersil, Gusrizal kembali mengaskan komitmen Pupuk Indonesia untuk memberikan harga yang berpihak pada petani. Karena dalam program ini, petani akan mendapatkan harga yang lebih murah jika dibandingkan harga pupuk komersil untuk keperluan ekspor, industri, dan ritel.

Sementara Direktur Utama Petrokimia Gresik Dwi Satriyo Annurogo, menyebutkan, esensi dari MoU ini adalah kerja sama antara perusahaan BUMN dengan petani tebu.

Karena sesuai dengan namanya, Makmur merupakan akronim dari "Mari Kita Majukan Usaha Rakyat".

Dwi menyebutkan bahwa sebelumnya pada tahun 2021 Petrokimia Gresik telah bekerjasama dengan PTPN X dan PTPN XI dalam program Makmur. Kini, di bawah komando Pupuk Indonesia, Petrokimia Gresik akan memperluas jaringan kerjasama dengan anak perusahaan PTPN III holding lainnya yang bergerak di sektor tebu. Menurut Dwi, program Makmur bagi petani tebu menjadi sangat penting, karena gula merupakan salah satu komoditas strategis nasional.

Direktur Utama holding PTPN III, Mohammad Abdul Ghani, secara virtual menyatakan bahwa pangan merupakan isu global di mana kepentingan nasional atau nasional interest ke depan akan semakin meningkat.

Untuk itu, perusahaan BUMN seperti Pupuk Indonesia, PTPN, ID Food, dan sebagainya, dituntut untuk bisa meningkatkan kemandirian dan kedaulatan pangan, salah satunya melalui kolaborasi dalam program Makmur. •pan



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Erick Yakin KUR Rp388 T Bisa Terealisasi

JAKARTA (IM) - Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir menargetkan penyaluran KUR senilai Rp388,6 triliun bisa terealisasi hingga akhir 2022. Serapan anggaran KUR oleh UMKM dari Bank Himbara berdasarkan arahan Presiden Joko Widodo (Jokowi).

Pemerintah sendiri menetapkan anggaran KUR yang digelontorkan Himbara kepada UMKM pada tahun ini mencapai Rp388,6 triliun atau setara 30%, jika dibandingkan porsi pembiayaan negara lain terhadap pelaku usaha mikro yang berada di angka 50%.

"Pak Presiden bilang kita benchmarking Indonesia dengan Thailand, yang namanya pinjaman kepada UMKM dari industri perbankan di negara lain sudah 50%, Indonesia baru 20%, Pak Presiden mendorong harus menjadi 30% (2022)," ungkap Erick, Sabtu (19/3).

Erick mengungkapkan, stok dana KUR di Himbara tidak bermasalah. Artinya, anggaran senilai Rp388,6 triliun sudah tersedia di perbankan pelat merah. Bahkan, dia meyakini Himbara tetap mendorong program-program pengusaha muda di daerah atau nasional.

Hanya saja, lanjut Erick, permasalahan saat ini justru

terjadi di internal sejumlah UMKM. Permasalahan yang dimaksud berupa bisnis model hingga track record UMKM.

"Tapi pertanyaannya, kenapa sulit? Kembali introspeksi diri, harus punya track record yang bagus, bisnis model yang bagus. Kalau dananya, tidak ada masalah, Rp388 triliun sampai 2022. Naik signifikan. Karena itu kita di Himbara sangat mendorong program-program pengusaha muda di daerah atau nasional," katanya.

Pemerintah memang memberikan tugas baru kepada Himbara untuk memfasilitasi penyaluran kredit melalui program Kredit Usaha Rakyat. Tugas tersebut ditugaskan Presiden Joko Widodo saat rapat terbatas (ratas) bersama jajaran Menteri-nya.

Mengenai tugas dari Kepala Negara tersebut, Erick menyebut Bank Himbara adalah kontributor terbesar dalam pelaksanaan KUR 2021. Dimana, kontribusi Himbara mencapai 92% dari target KUR pemerintah sebesar Rp253 triliun.

Pemerintah meningkatkan plafon KUR di 2021 menjadi sebesar Rp253 triliun, lebih tinggi dibandingkan plafon yang ditetapkan tahun sebelumnya yaitu sebesar Rp220 triliun. •hen

## IPO, Teladan Prima Agro Lepas 2,19 Miliar Saham

JAKARTA (IM) - PT Teladan Prima Agro Tbk (IPA) akan melantai di bursa dengan skema initial public offering (IPO) pada April 2022. Perusahaan kelapa sawit ini akan melepas maksimal 2,19 miliar saham biasa atas nama yang merupakan saham baru dengan nilai nominal Rp100 per saham.

Jumlah tersebut mewakili 15% dari modal yang telah ditempatkan dan disetor penuh perseroan setelah IPO. Adapun harga penawaran untuk gelaran IPO itu berada dalam kisaran Rp520 sampai Rp600 per saham sehingga perseroan akan mengantongi dana segar maksimal Rp1,32 triliun.

"Dana hasil IPO setelah dikurangi dengan biaya emisi, sekitar 32% akan digunakan untuk belanja modal oleh grup perseroan," kata Direktur Utama TPA Wishnu Wardhana, Sabtu (19/3).

Sebanyak 23% akan digunakan untuk belanja modal berupa akuisisi perusahaan yang bergerak di bidang perkebunan kelapa sawit. Sedangkan 5% akan digunakan untuk belanja modal anak perusahaan yaitu pembangunan fasilitas pabrik pengolahan inti sawit.

Sementara sekitar 4% akan digunakan untuk belanja modal anak perusahaan yaitu pembangunan pembangkit listrik tenaga biogas. Sisanya sekitar 68% akan digunakan untuk pembayaran dipercepat sebagian pokok utang bank pada perseroan dan beberapa anak perusahaan.

Perseroan juga mengadakan program penerbitan opsi bagi para manajemen dan karyawan perseroan untuk membeli saham perseroan atau MESOP dengan jumlah maksimal 1% dari jumlah modal ditempatkan dan disetor penuh IPO atau maksimal 146,22 juta saham.

Perseroan menargetkan masa penawaran awal (book-building) akan berlangsung pada 17 - 25 Maret 2022. Setelah masa penawaran awal, diperkirakan surat izin efektif akan diperoleh pada 31 Maret 2022, yang diikuti oleh masa penawaran umum saham perdana pada 4 - 7 April 2022, dan pencatatan di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada 11 April 2022.

PT BNI Sekuritas dan PT CIMB Niaga Sekuritas akan bertindak sebagai joint lead underwriters. •dot



**KEPASTIAN KONDISI JALKAN NASIONAL**  
Pengendara melintas di jalan layang yang menghubungkan Kabupaten Maros dan Kabupaten Bone di Desa Pattunuang, Maros, Sulawesi Selatan, Minggu (20/3). Kementerian PUPR memastikan kesiapan jalan tol dan jalan nasional dan jalan layang di Pulau Jawa, Bali, Sumatera, Sulawesi dan Kalimantan dalam kondisi baik menjelang Idulfitri atau Lebaran 2022.

IDN/ANTARA